



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Wieder freie Fahrt auf der sanierten B 294 zwischen Wolfach und dem Ortsteil Halbmeil (Ortenau)

12.05.2023

Regierungspräsidium schließt Sanierung der Bundesstraße über einen Monat früher als geplant ab



mhp - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Freiburg (RP) hat die Sanierung der B 294 zwischen Wolfach und dem Ortsteil Halbmeil (Ortenau) mehr als einen Monat früher als geplant abgeschlossen. Wie das RP mitteilt, finden in den nächsten Tagen nur noch kleinere Restarbeiten zur Fahrbahnmarkierung statt. Auch die Haltestellen „Vor Ippichen“ (an der Abzweigung der Straße Ippichen) werden ab Samstag, 13. Mai wieder durch den öffentlichen Busverkehr angefahren.

Die Sanierung der Fahrbahn des rund 2,5 Kilometer langen Abschnitts der Bundesstraße hatte am 20. März begonnen. Die Baukosten belaufen sich auf rund 960.000 Euro und werden vom Bund getragen. Für ihre Geduld während der Bauzeit bedankt sich das Regierungspräsidium bei den Bürgerinnen und Bürgern sowie den ansässigen Betrieben

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

### Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167  
79098 Freiburg  
[pressestelle@rpf.bwl.de](mailto:pressestelle@rpf.bwl.de)



Heike  
Spannagel  
Pressesprecherin  
0761208  
1038  
E-Mail  
schreiben



Matthias  
Henrich  
Stellv.  
Pressesprecher  
0761208  
1039  
E-Mail  
schreiben



Annika  
Nafz  
Social  
Media  
0761208  
1040  
E-Mail  
schreiben